

自民党総裁選の号砲鳴る 青年局にて台湾訪問



れた実績に心から敬意を表したいと思えます。

また、岸田内閣において、文部科学大臣政務官兼復興大臣政務官として400日間を担わせていただき、ご指導賜りましたこと心より御礼申し上げます。またモータースポーツにとっても、現職総理として初めてF1日本グランプリやフォーミュラeにもご出席いただきましたことも記憶に新しいところです。

先月のエチオピアに続き、今月は自民党青年局国際部副部長として台湾を訪問しました。今年5月の訪台は役員のみでしたが、今回は各県連青年局の有志と共に約70名を超える訪問団となりました。

各地域で夏祭りが開催されるなど地元を回らせていただいている中、8月14日、岸田総理は次の自民党総裁選に立候補しない意向を表明されました。

岸田総理は3年間で、少子化対策や防衛力強化、エネルギー政策等の内政課題、ロシアによるウクライナ侵略や日韓関係改善等の外交課題に果敢に取り組みました。さらに物価高騰対策や賃上げ、日経平均株価など目に見える大きな成果をあげら

自民党青年局は、1967年以来、これまで台湾の窓口としての役割を担ってきました。頼清徳総統、蕭美琴副総統をはじめ、立法院長、首長や党首などの皆様と会談の機会をいただきました。また4月3日の大地震の被災地・花蓮にも訪問し、現場を視察しお話を伺うこともできました。過去、最も良好な関係と言われた。日台関係ですが、災害などの困難な時に助け合う「善の循環」の友好関係をさらに発展、そして深化させていくことに尽力して参ります。

この度の自民党の一部派閥の政治資金不記載を端に発した問題により、深刻な政治不信を招きました。今回の自民党総裁選は、自民党がその重



山本左近の活動はこちら



H.P. YouTube Twitter Facebook Instagram

元F1ドライバー

衆議院議員

山本左近

い責任を自覚して再生することを党内外に示すことができる重要な機会と捉えています。

8月下旬時点で既に何人かの方が総裁選出馬を表明され、報道量も多く世間の関心の高さも感じる一方で、皆様から「自民党は本当に変わる事ができるのか?」という視線も強く感じています。

私たちは「政治は国民のもの」という立憲宣言に立ち戻り、国民の皆様の幸福と利益のために奉仕する真の国民党・自由民主党の新たなリーダーに誰が相応しいのかを、開かれた総裁選を通じて皆様と共に議論して参りたいと思います。

国内でも国外でも現地現場主義を大切に、一意専心、引き続き日本国と国民の皆様のために尽力して参ります。

衆議院議員

山本左近

不屈の
三河武士



《やまもと・さこん》

愛知県豊橋市出身。1982年7月9日生まれ。42歳。豊橋南高校卒業、南山大学。11歳、レーシングキャリアをスタート。19歳、単身渡欧。24歳、当時日本人最年少F1ドライバーデビュー。30歳、帰国後、医療介護福祉の世界に。医療法人・社会福祉法人さわらびグループの統括本部長就任。2019年第25回参議院議員通常選挙(比例代表)に自民党公認で立候補し、落選。2021年第49回衆議院議員総選挙(東海ブロック比例代表)に自民党公認で立候補し初当選。前文部科学大臣政務官兼復興大臣政務官。現在、国連世界食糧計画国会議員連盟事務局長、自由民主党モータースポーツ振興議員連盟事務局長、カーボンニュートラルのための国産バイオ燃料・合成燃料を推進する議員連盟事務局次長などを務める。日本語、英語、スペイン語を話すマルチリンガル。



蔣万安台北市長を囲んで自民党愛知県連青年局の仲間とともに、蒋介石總統の曾孫で、史上最年少で台北市長に就任されました。



台北市災害防災センターを視察。災害対応は日台両国共通の課題であり、相互に支援し合い、両国の防災能力向上に努めます。



1月の能登半島地震の際に、多大な寄付金や支援を行ってくださった慈善団体「台湾仏教慈濟慈善事業基金会」を訪問。持ち運び可能な避難所用テントや折り畳みベッド、非常食について説明を受けました。



豊橋市社会福祉大会に出席。いきいきフェスタでは、市内の小中学生の書道やポスターの素晴らしい受賞作品やポッチャ体験、バザーなど開催され活気に溢れていました。点字体験では、点字で名前を書きました。



牛川校区・吉田方校区・花田校区等の夏祭りでご挨拶させて頂きました。大人も子供もみんなで輪になって踊る盆踊り。久しぶりに浴衣姿で皆さんと一緒に踊りました。



豊橋市制施行日記念式典に出席。また豊橋市勢功労者表彰及び、豊橋市教育・スポーツ・文化表彰も開催され、祝辞を述べさせて頂きました。今を生きる私たちが、未来の世代へ繋いでいく役割を果たしていく思いを改めて強くいたしました。



東京MXテレビ「テリー土屋のくるまの話」に出演。土屋圭市さん、テリー伊東さん、竹岡圭さんらと、モータースポーツの未来を語り合い、さらに20年ぶりに筑波サーキットを実際に走行しました。



愛知県戦没者追悼式に出席。ご遺族代表者の方のお話伺い、今日の我が国の平和と繁栄は、苦難の歴史の上に築かれたものであることを改めて認識し、敬意と感謝と共に献花いたしました。



愛知芸術高等専修学校にて、「夢を実現させるために」をテーマに講演させて頂きました。生徒さんからの活発な質疑応答にもお答えさせていただきました。少しでも夢を実現するための力になればと思います。

令和6年能登半島地震に関する被災者支援募金への協力をお願い

本年1月1日、能登半島を震源とする最大震度7を記録する地震が発生しました。石川県はじめ広範囲に及ぶ被災地は、家屋の倒壊、火災など甚大な被害を受けております。

どうか皆様のご協力を賜りますようお願い申し上げます。

【令和6年能登半島地震被災者支援募金口座】

金融機関：北國銀行県庁支店
口座番号：(普) 28593
口座名義：石川県令和6年能登半島地震災害義援金

衆議院議員 山本左近事務所

豊橋事務所

〒440-0806 愛知県豊橋市八町通1丁目14-1
TEL. 0532-21-7008 FAX. 0532-21-7003

国会事務所

〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1 衆議院第一議員会館304号室
TEL. 03-3508-7302 FAX. 03-3508-3302

お名前、ご住所等のご確認のお願い

お名前やご住所に変更がありましたら、国会事務所までご一報ください。山本左近を応援して下さる皆さまに今後も情報をお届けできるよう努めて参りますので、引き続きご指導を賜りますようお願い申し上げます。

討議資料